



## Diez fiscales involucrados en el escándalo de licencias médicas

### Description

El Ministerio Público emitió un comunicado donde reconoce que 42 funcionarios de la institución, entre ellos 10 fiscales, realizaron viajes al exterior mientras estaban supuestamente de reposo con licencia médica.

De esta manera el ente persecutor quedó involucrado en un escándalo de grandes proporciones, que afecta a ministerios, gobiernos regionales, corporaciones municipales y otros organismos.

El informe del Ministerio Público señala que estas irregularidades ocurrieron en 11 fiscalías regionales, a donde se trasladó la información para que se adopten las sanciones correspondientes.

Recientemente la Contraloría General de la República informó que, entre 2023 y 2024, más de 25 mil trabajadores del sector público salieron del país o realizaron otras tareas, incompatibles con presuntos padecimientos de salud.

La contralora, Dorothy Pérez, informó al Congreso Nacional que los datos se obtuvieron al cruzar la información de la Superintendencia de Seguridad Social sobre los gastos de incapacidad laboral y los movimientos en las fronteras de la Policía de Investigaciones.

También la Cámara de Diputados del Congreso Nacional realizará investigaciones para determinar si hubo legisladores involucrados en este comportamiento.

Mientras, el Ministerio de Salud informó que se indagan los hechos a profundidad, incluido el eventual tráfico de certificados médicos falsos.

Hasta finales de mayo se conocía el inicio de seis mil 592 sumarios en 131 servicios públicos y mil 102 trabajadores abandonaron la administración gubernamental.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025